Medio	Radio Cooperativa
Fecha	17-12-2013
Mención	Responsables por derrota de Evelyn Matthei y fallo de La Haya. Mención a la UAH

Tema: Responsables por derrota de Evelyn Matthei y fallo de La Haya.

• El Primer Café. I parte. Panelistas: Sergio Bitar, ingeniero civil, presidente Fundación por la Democracia e investigador del Dialogo Interamericano de Washington, Mario Desbordes, secretario general RN y Gutemberg Martínez, rector U. Miguel de Cervantes. Tema: Responsables por derrota de Evelyn Matthei y fallo de La Haya. I parte -Responsables por derrota de Evelyn Matthei. -Un tema importante que viene es el fallo de La Haya el próximo 27 de enero. - Importancia de la conformación de gabinete de Bachelet. -La derecha se tiene que reformular. -El fallo de La Haya se tiene que acatar. -Chile tiene encima una demanda boliviana por salida al mar. - No está en discusión los límites terrestres. -Perú ha señalado que que su reivindicación solo está fundada en lo marítimo. -Chile ha perdido mucho con Ecuador, quienes acaban de firmar un acuerdo con Perú. -Chile debe cuidar más las relaciones con los vecinos. -El país necesita ir buscando nuevas modalidades de producción en lo económico. -La PDI tiene a cargo migración y policía internacional. -El flujo que viene por el día o por la semana es gigantesco de Tacna a Arica. Mención. -U. Alberto Hurtado. Conduce: Sergio Campos